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2023～2024 年度 真岡ロータリークラブ（国際ロータリー第2550地区）

真岡RC 石塚龍夫 会長テーマ『故きを温ねて真実を知り、調和の扉を開きましょう！』
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■本日のプログラム          外部卓話

■司会   SAA 阿久津 亮君

■点鐘          会長 石塚 龍夫君

■ロータリーソング      我らの生業

■ゲスト   株式会社イノカ 高倉 葉太様

                 増田 直記様

                 勝西 菜子様

下野上三川 RC 篠崎 宏司様

                 深谷 明生様

米山奨学生 ホ・ミンニュさん

■会長挨拶        会長 石塚 龍夫 君

昨日益子ロータリークラブに 2012 年、2013 年の RI

会長で、日本人 3 人目の国際ロータリー会長で田中作

次さんがご来訪されました。お聞きしたのが直前で日

程の都合がつかずお会いできなかったのが大変残念だ

ったのですが、参加された 5名の方々から大変ために

なったというお話を聞いております。

また、10/24 の世界ポリオデーの前の身障老人スポ

ーツ大会で、皆さんでポリオの T シャツを着て写真を

撮り PR 活動することについて理事会を通りました。

お一人様 2000 円になりますのでよろしくお願いいた

します。グローバル補助金内視鏡カメラ寄贈プロジェ

クトについて、国際ロータリー財団の認定が下り、順

調にいけば１月中旬に贈呈式の予定です。せっかくの

チャンスですから参加希望の方は幹事に連絡をお願い

いたします。日程が決まりましたら詳しくお知らせい

たします。

珊瑚プロジェクトのお話を楽しみにしています。

ロータリーをかっこよく！ロータリーを楽しみましょ

う。

■下野上三川 RC 篠崎会長・深谷幹事

59 年前、当時足利銀行真岡支店の 2 階でロータリ

ークラブをおやりになっていた頃のことです。私が大

学を卒業し真岡農業高校（現・真岡北陵高校）に英語

教員として赴任した頃ですが、「真農に変な先生がい

る」ということでお呼びいただいたのが、真岡ロータ

リークラブでございます。その時には卓話をさせてい

ただきました。また、ホノルルロータリークラブを訪

ねた時、田中作次さんとお会いしお話を伺いました。

8 つのロータリークラブを作ったという辣腕の持ち主

とも伺っておりますので、今度の IM での卓話の機会

を楽しみにしたいと思っています。

■幹事報告         幹事 横松 和美 君

・11 月の斗六公式訪問の会費の振込依頼の振込記載

に不備がありました。事務局に問い合わせをお願いい

たします。

・9/27 毎年恒例のチャリティーゴルフがあります。

参加されたい方は私か事務局へ参加依頼をいただけれ

ば届出いたしますのでよろしくお願いいたします。

■委員会報告  姉妹クラブ委員長 岡本 俊夫 君

11/23 から 4 日間斗六の公式訪問についてですが、

人数が決定しております。お代の振込の方どうぞお早

めによろしくお願いいたします。



真岡ロータリークラブ 市村忠男 会長テーマ「変化の芽を育みましょう－話して、聞いて、考える－」

■外部卓話    株式会社イノカ 高倉 葉太 様

こんにちは、株式会社イノカの高倉です。最近のテ

ーマとして「珊瑚」の保護活動とそのビジネスへの関

連性に焦点を当てて取り組んでいます。珊瑚とその生

態系の重要性については一般的にあまり知られていま

せん。驚くべきことに、珊瑚礁は海の総面積のわずか

0.2%しか占めていないにも関わらず、そこには海洋

生物の約 25%が生息しています。これが、珊瑚の生

態系の価値を物語っています。

残念ながら、現代の環境問題は珊瑚に深刻な影響を

及ぼしています。温暖化、日焼け止めの成分の海への

流出、そして工場の排水など、これらの要因が絡み合

って、次の 20 年で珊瑚の 90%が消失する可能性が高

まっています。このような背景から、私たちの企業は

積極的に珊瑚の保護に関与し、さまざまなビジネス展

開を行っています。特に注目しているのは、テクノロ

ジーを活用した珊瑚の研究。私たちが開発した環境移

送技術を用いて、珊瑚礁を再現することが可能です。

この技術には、水族館の専門家やアクアリストの知識

が組み合わせられており、さらに先端技術の AI や
IoT も取り入れられています。その結果、東京での珊

瑚の産卵の成功は、この再現技術の証明となりまし

た。

さらに、私たちは珊瑚に優しい日焼け止めの開発に

取り組んでいます。また、教育の側面からも珊瑚の重

要性を広めるための取り組みを行っており、珊瑚の実

物を使った教育プログラムを提供しています。私たち

の活動は国内だけに留まらず、国外、特に東南アジア

のコーラルトライアングルの保護も視野に入れていま

す。フィリピンのプロジェクト参加の検討や、海藻に

焦点を当てた地域活性化の取り組みなど、多岐にわた

る活動を通じて、海の保護とビジネスの両立を実現し

ようとしています。海の生態系の保護は私たち人類に

とっても大切な課題です。

私たちと共に、このプロジェクトを進めてくれる

方々の協力を心よりお願いしています。私からは以上

です。ありがとうございました。

■本日のスマイルボックス 藤村三夫君･田村浩次君

石塚 龍夫君 下野上三川 RC 篠崎会長・深谷幹事、ご来

訪ありがとうございます。株式会社イノカ

高倉社長、卓話楽しみにしておりました。

よろしくお願いいたします。

横松 和美君 下野上三川 RC の篠崎会長、深谷幹事、真

岡までご足労ありがとうございます。また

高倉社長、卓話よろしくお願いいたしま

す。

中川 宏行君 下野上三川 RC 篠崎会長・深谷幹事、ご来

訪ありがとうございます。高倉様、増田

様、勝西様、本日の卓話楽しみにしており

ました。よろしくお願いいたします。みー

ちゃん、いらっしゃい。

岡本 俊夫君 下野上三川 RC 篠崎会長・深谷幹事のご来

訪歓迎いたします。深谷君に RC バッジを

つけてあげて 10 年ですか！昨日、石塚会

長の代参で益子 RC、元 RI 会長田中作次

氏の卓話例会に、石田 PG・安田君・篠原

英君・田村 PP で行って参りました。感激

デシタ！

渡邉 佳寛君 下野上三川 RC 篠崎会長・深谷幹事ようこ

そいらっしゃいました。イノカの高倉社

長、卓話ありがとうございます。

青木 圭太君 高倉社長、卓話期待しております。

柳田 耕太君 お祝いをいただき感謝！

田村 浩次君 昨日、田中作次 RI 前会長がおいでいただ

いたので、憧れのロータリアンにぜひ会い

たく、メイクに行ってきました。83 歳で

ありながら握手をした時の力強さはびっく

りしました。今後は私も握手をする時はめ

いっぱい力を入れますので、びっくりしな

いようお願いします。田中作次さんにせめ

て形だけでも近づきたいです。

■次回のプログラム           外部卓話

真岡市長 石坂真一様

■月間予定出席者

在籍 52 名 出席免除者  1 名（有資格者 1 名 + 有理由者 名）

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率（％）

補正後 8 月 31 日 51 1     0 37 1 15 71.1

本日 9 月 14 日 51 5     0 38 0 13 74.5

■月間出席率（％）※例会欠席は前日 15 時までに必ず事務局(☎0285-84-2511, fax 84-2510)までお知らせ下さい。

7 月 8 月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 月

72.0 76.1

■スマイルボックス（9 月 14 日現在）    （円）

前回までのスマイル繰越金 314,000
会員 25,000
ビジター 5,000
本日のスマイル合計 30,000
スマイル今期累計 344,000
前回までの米山繰越金 5,886
本日の米山 3,913
米山今期累計 9,799


